

## Ouverture de l'école Massawist-Enfants-Soleil de Verrettes.

Malgré les difficultés, la violence partout présente, les menaces, le racket, les problèmes économiques, nos écoles ont ouvert leurs portes aux enfants d'Haïti.



Comme chaque année, il faut refaire des uniformes : ils sont importants parce qu'ils effacent un peu les différences sociales, mais aussi, ils permettent à des enfants, qui n'ont parfois même pas de chaussures ou d'habits décents, d'être fiers de leur école.



Nous rendons un hommage chaleureux à tous les professeurs et à la directrice, Wista Cerfrère, pour leur courage et leur travail. Sauver l'école, dans le contexte terrible qui paralyse le pays, est très difficile. C'est tenter de sauver le pays. La violence n'épargne personne, les cantines offrent un repas aux enfants, qu'ils ne trouveraient pas à la maison. Le pays en partie paralysé, est tout entier en état de malnutrition. La famine guette.

**Un repas, c'est 60 cts d'euro. Vous pouvez nous aider à maintenir en vie cette entreprise difficile qu'est continuer à offrir aux petits le minimum vital et l'accès au savoir.**